



REMERCIEMENTS

Bigras, Gina 1971-1992

À la famille, aux amis et voisins, veuillez accepter notre reconnaissance pour votre appui et votre bonté au moment du décès de notre fille et soeur, Gina. Vos offrandes de prières, messes, bonnes paroles, cartes, visites, fleurs, nous ont profondément touchés. Nous sommes spécialement reconnaissants aux professeurs et compagnes-compagnons de classe de Gina, de la petite école à l'université, pour leur appui indéfectible. Un merci du fond du coeur à M. Leslie Orr et à la Chorale de l'église Saint-Chrysostôme pour les beaux messages spirituels de leurs chants. Aussi à MM. les abbés Payant et Cardinal, et spécialement M. l'abbé Guy Gosselin pour les bonnes paroles prononcées pendant la cérémonie religieuse.

Adieu, belle enfant, un jour, nous te rejoindrons.

Donna & Gilles Bigras
soeurs Michelle, Tammy
et Joanna

Naissances 'et Décès

Cartes de
remerciements,
En Mémoire de
Avis de mariage
264-5364

FIANÇAILES

M. et Mme Henry Holtendrop de Brandford, Ontario, sont heureux d'annoncer les fiançailles de leur fille, Kimberly Ann; à James Paul, fils de M. et Mme Paul Dobrik de Huntingdon, Québec. Le mariage aura lieu le samedi, 13 juin, 1992 à 14 heures, à l'Eglise-Unie Balfour, Brantford, Ontario.

SHOWER MIXTE

en l'honneur de
**FRANCINE FOURNIER et
LÉONARD (Jr.) CASTAGNIER**
Samedi le 23 mai 1992

20h

Orchestre "Lawrence & Marco"
et disco

Goûter sera servi
Billet: \$5.00 ch.

On se souviendra de Gina Bigras

Gina Bigras - 1971-1992

Il est très difficile pour nous d'être bref en remerciant tout le monde pour leur appui indéfectible au moment du décès de Gina. Nous, comme parents, avons le sentiment de devoir à chaque personne au grand coeur de cette très belle Vallée de la Châteauguay un aperçu de ce que fut pour Gina une célébration de la vie sur cette terre. Veuillez partager avec nous le souvenir d'une personne très spéciale dont nous nous souviendrons toujours avec fierté, amour et affection.

Gina Bigras est née le 17 juin 1971, sous les soins experts du Dr Jerry Sutton. Dès l'âge de trois ans, elle maîtrisait déjà les deux langues, le français et l'anglais (ce qui la conduisit plus tard à étudier les langues à l'université). Son amour de la musique est apparu dès son jeune âge. Elle commença des leçons de piano avec Mme Lucille Johnstone et les poursuivit pendant sept ans, jusqu'à ce qu'un jour, notre petite demoiselle découvrit le ballet. A partir de ce moment, Neva Shelton devint son mentor. Gina avait une passion pour le ballet, et un jour, Neva lui demanda d'être son adjointe certains jours. C'est à ce mo-

ment que notre petit trésor décida qu'elle voulait travailler avec des enfants dans sa carrière.

En grandissant, Gina démontrait un sens de l'humour enjoué et une capacité indéfectible de profiter de la vie. A 19 ans, comme à 9 ans, lorsqu'il y avait de la neige qui était tombée, elle gambadait et culbutait dans notre cour en avant de la maison, rentrant finalement complètement trempée, et demandant à sa bonne «vieuse» maman de lui préparer un chocolat chaud. Elle adorait les conversations animées avec de nouveaux amis ou une bonne discussion autour de la table, où, naturellement (à bout d'énergie), nous avions toutes les deux raison. Chez nous, la table à dîner est notre lieu de rencontre où tout le monde a l'occasion de s'exprimer. Gina se plaignait rarement (excepté lorsque c'était son tour de faire la vaisselle).

Toujours à l'affût de nouvelles idées et nouveaux concepts, toujours fière de ce qu'elle accomplissait, avec un courage spécial de ne jamais abandonner. Ceci fut bien démontré lorsqu'elle travailla pendant l'été comme monitrice

dans un Centre local d'équitation. D'elle même elle dut trouver le moyen de consoler un enfant qui s'ennuyait de sa mère ou d'aider un petit qui avait eu un accident de digestion à 10 heures du soir après un repas aux hot dogs «autant qu'on peut en manger», autour d'un feu de camp. Gina attendait des autres l'autonomie dont elle faisait preuve et, en fait, on se sentait bien d'être près d'une personne aussi positive. Sa personnalité chaleureuse et radieuse était contagieuse.

Rien qu'à l'entendre son rire cristallin nous faisait secrètement sourire, en nous arrêtant un moment pour penser à ce qu'est vraiment la vie.

Gina a tellement fait de choses en ses 20 ans, presque comme si elle avait eu une limite de temps et que rien n'allait diminuer la qualité de ce temps. Elle a pris part à la vie à sa pleine capacité, avec un montant incroyable de don de soi et d'expertise. Elle se fit toujours un point d'honneur d'être en contact avec un bon nombre de personnes stimulantes, intellectuellement et culturellement, mais recherchant et essayant en même temps des choses par

elle-même. Gina croyait en la liberté personnelle dans chaque aspect de la vie, avec un respect approprié. Notre petite fille semblait être indigne de la vie comme s'il s'agissait d'une magnifique histoire d'amour. Nous ne pouvons nous empêcher de nous sentir accablés par la perte d'une personne aussi vibrante qui aimait les coeurs, les roses et John Lennon.

Gina fréquentait l'Université du Québec à Montréal. Elle poursuivait des études en vue du baccalauréat en éducation. Tous ses stages ont eu lieu ici, dans la Vallée de la Châteauguay. Les enseignants et les élèves admiraient ses efforts et son bon travail en tant qu'enseignante-étudiante. Elle aurait obtenu son diplôme au printemps de 1993.

Un papillon se pose près de nous comme un rayon de soleil. Et, pendant un bref instant, sa gloire et sa beauté font partie de notre monde. Mais ensuite il s'envole à nouveau et, même si nous souhaiterions qu'il soit resté, nous nous sentons très privilégiés de l'avoir vu.

Merci à tous ceux qui ont touché la vie de Gina, de près ou de loin